



BALONCESTO Habla Charles Thomas, la estrella desaparecida hace 40 años **P32 Y 33**



ISRAEL Netanyahu toma ventaja en los sondeos tras la vacunación masiva **P2**

Un despiste obliga a Iglesias a abandonar el Gobierno dos semanas antes

La Ley Electoral madrileña impide ser ministro al presentar la candidatura

C. E. CUÉ / J. MARCOS, **Madrid**
El vicepresidente Pablo Iglesias deberá dejar el Gobierno bastante antes del inicio de la campaña para las elecciones de la Comunidad de Madrid, que se celebrarán

La antigua cúpula del PP niega la caja b que confirman otros cargos

P. ORDAZ / J. J. GÁLVEZ, **Madrid**
Tres ex secretarios generales del PP, Francisco Álvarez-Cascos, Javier Arenas y Dolores de Cospedal, negaron ayer en el juicio de los papeles de Bárcenas que existiera una caja b en el partido. En la misma sesión, dos exdiputados nacionales que cobraron o manejaron dinero de esa caja b confirmaron los hechos apuntados por el extesorero. **PÁGINA 16**

La sanidad de EE UU observa errores en los ensayos de AstraZeneca

M. A. S.-VALLEJO, **Nueva York**
Los Institutos Nacionales de Salud de EE UU cuestionan los datos empleados en el ensayo clínico de la vacuna de AstraZeneca contra la covid. Un panel independiente señaló que los prometedores resultados del ensayo se basan en informaciones obsoletas y sin referencias a los efectos secundarios. **PÁGINA 23**

el próximo 4 de mayo. El líder de Podemos no podrá abandonar su cargo cuando había anunciado (el 14 de abril), sino que tendrá que hacerlo antes de que su partido presente la candidatura ante la Junta Electoral Provincial, plazo que se inicia este viernes, 26 de marzo, y acaba el miércoles 31. La Ley Electoral madrileña, en la que hasta ayer el partido de Iglesias no había reparado, considera "inelegibles" a quienes sean miembros del Gobierno central en el momento de presentación de las candidaturas.

De esta forma, el Consejo de Ministros del martes 30 será el de la despedida del vicepresidente segundo, y el mismo día o el miércoles se producirá el cambio de carteras, según fuentes gubernamentales. Este hecho impedirá a Iglesias participar desde dentro del Gobierno en la negociación de la ley para limitar el precio de los alquileres, una de las medidas estrella de Unidas Podemos y que ha generado un notable desencuentro entre los dos partidos del Ejecutivo. **PÁGINA 15**

El aprendizaje en la escuela será menos memorístico

El Ministerio de Educación planea un vuelco desde el modelo enciclopédico a otro que enseñe cómo aplicar los conocimientos

IGNACIO ZAFRA, **Valencia**
El Ministerio de Educación quiere cambiar profundamente la forma en que se aprende en la escuela. Tras la aprobación de la nueva ley educativa, la *ley Celaá*, el ministerio ha iniciado la reforma del currículo, una pieza central del sistema de enseñanza

que abarca aquello que los alumnos estudian en la escuela y cómo debe evaluarse. Los dos primeros documentos de ese cambio, que se espera aplicar desde el curso 2022-2023, suponen la sustitución del sistema memorístico exhaustivo por otro en el que los alumnos aprendan a apli-

car los conocimientos, lo que se conoce por modelo competencial, mucho más abierto y que es el defendido por instituciones internacionales como la Unión Europea y la OCDE y el que han implantado en los últimos años Portugal, Finlandia, Quebec, Gales y Escocia. **PÁGINA 21**



Desde la izquierda, la alemana Widad y las holandesas Nawal y Hafida, el pasado miércoles en la tienda de la primera en el campo de familiares de combatientes del ISIS en Al Roj, al norte de Siria. / N. S.

El compromiso con el progreso necesita lectores

Suscríbete a los hechos



EL PAÍS

Mujeres occidentales que se unieron al ISIS y esperan la repatriación cambian su imagen

Las yihadistas se quitan el velo

NATALIA SANCHA, **Al Roj (Siria)**
Widad no puede evitar menear la cabeza al ritmo del videoclip *Con altura*, donde cinco bailarinas embutidas en ceñidas ropas se contonean junto a la cantante española Rosalía. Al otro lado de la pantalla, a ras del suelo de una carpa del campo de Al Roj para familias de los yihadistas del Estado Islámico (ISIS, por sus si-

glas en inglés) en el noreste de Siria, seis mujeres occidentales se sientan con las piernas cruzadas alrededor del televisor cuyo mando controla Widad, alemana de 34 años. "El pasado 8 de marzo, Día de la Mujer, decidimos quitarnos el velo", cuenta esta madre de cuatro niños engendrados con dos maridos yihadistas.

PASA A LA PÁGINA 3